
第４９回理事会 

 

日  時  ２０２３年５月２７日（土）午前９時３０分 

会  場  千葉県総合スポーツセンター宿泊研修所第３研修所 

出席状況  出席 ２１名  欠席 ９名   計 ２１／３０ 

 

決定事項 

（１）２０２２年度決算報告 

（２）２０２３・２０２４（令和５・６）年度有識者理事の選任推薦 

（３）２０２３・２０２４（令和５・６）年度監事の選任推薦 

（４）２０２３・２０２４（令和５・６）年度専門委員会副委員長・部長の承認 

 

議事内容 

 

１ 開会 午前９時  分 

 

２ 定数確認（木内専務理事） 

 定数３０ 出席   名  欠席   名   計   ／３０（閉会時  ／３０） 

 定款第３７条により、本理事会は成立する。 

 

３ 会長挨拶（高津副会長） 

（要旨）コロナ感染症５類移行、経済回復、スポーツイベントフルスペック子供たちも楽しそ

う、審議協力を 

 

 

４ 議長選出（木内専務理事） 

木内専務理事が定款第３６条により宇野会長を議長に指名した。 

 

５ 議事録署名人（長谷川副会長） 

議長が、定款第４１条により小松崎監事、門目監事を議事録署名人に指名した。 

 

６ 議事 

（１）２０２２年度決算報告 

議長から議事（１）２０２２年度年度決算報告について、会議・派遣事業報告については市

東総務委員長に、競技会関係報告については伊藤競技運営委員長に、財務報告については市東

財務部長に、監査報告については小松崎監事に説明するよう指示があり、それぞれ順に説明し

た。 

(1)会議・派遣事業報告 



会議・派遣事業について市東総務委員長が決算報告書のとおり説明した。 

 

(2)競技会関係報告 

競技会関係について伊藤競技運営委員長が決算報告書のとおり説明した。 

 (3)財務報告 

財務について市東財務部長が決算報告書のとおり概要を説明した。その後市東財務部長が中

村事務局員を指名し、同事務局員が決算報告書のとおり詳細を説明した。 

(4)監査報告 

監査について小松崎監事が監査報告書のとおり説明した。 

採決の結果、議事（１）２０２１年度決算報告について賛成多数で承認された。 

 

（２）２０２３・２０２４（令和５・６）年度有識者理事の選任推薦 

議長から議事（２）２０２３・２０２４（令和５・６）年度有識者理事の選任推薦について、

木内専務理事に説明するよう指示があり、専務理事が説明した。 

採決の結果、議事（２）２０２３・２０２４（令和５・６）年度有識者理事の選任推薦につい

て、賛成多数で専務理事提案のとおり決定した。 

（３）２０２３・２０２４（令和５・６）年度監事の選任推薦 

議長から議事（２）２０２３・２０２４（令和５・６）年度監事の選任推薦について、木内

専務理事に説明するよう指示があり、専務理事が説明した。 

採決の結果、議事（３）２０２３・２０２４（令和５・６）年度監事の選任推薦について、

賛成多数で専務理事提案のとおり決定した。 

（４）２０２３・２０２４（令和５・６）年度専門委員会副委員長・部長の承認 

議長から議事（２）２０２３・２０２４（令和５・６）年度専門委員会副委員長・部長の承認

について、木内専務理事に説明するよう指示があり、専務理事が説明した。 

採決の結果、議事（４）２０２３・２０２４（令和５・６）年度有専門委員会副委員長・部長

について、賛成多数で専務理事提案のとおり承認された。 

 

７ 報告事項 

（１）千葉県スポーツ協会理事会 

市東理事からスポーツ協会理事会について、理事会次第に沿って報告があった。 

（２）各専門委員会 

①総務委員会市東委員長から以下の報告があった。 

・千葉陸協だよりの発行 

②競技運営委員会伊藤委員長から以下の報告があった。 

・県記録会無事終了、次回高校記録会 

・県選手権申し込み方法は陸連サイト  

③強化委員会伊東委員長から以下の報告があった。 

・役員改選、国体監督交代予定 

・国体参加に伴う学生の都道府県陸協登録 

④施設用器具委員会大竹委員長から以下の報告があった。 



・施設設備の整備更新状況  

ハードル更新、フィールド整備完了、WA規格投てきネット導入、光波測定器更新他 

⑤学連仲村理事から以下の報告があった。 

・関東大学女子駅伝9月30日(土)予定 

・学連のみの登録者への都道府県陸協への登録推進 

⑥高体連香取委員長から以下の報告があった。 

・本年度高校総体は天候不順ながら無事終了 

・本年度関東高校駅伝開催 

⑦中体連舟橋委員長から以下の報告があった。 

・今回で勇退、次期笹子委員長 

・令和4年度会計報告・収支報告 

⑧マスターズ鈴木理事から以下の報告があっ 

・今回で勇退、次期畠山理事 

・記録会4月30日無事終了 

（２）その他 

特になし 

 

７ その他  

勇退・退任理事を代表し、長谷川副会長から挨拶があった。 

 

８ 閉会 

午後１０時３８分 （閉会時出席者２２名） 

 

 


